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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

CAPTURAN A 5 
HOMBRES POR 
LINCHAMIENTO

  ENTRE LAS CINCO PERSONAS DETENIDAS POR ESTAR RELACIONADAS CON EL PRESUNTO LINCHAMIENTO DEL ABOGADO ENTRE LAS CINCO PERSONAS DETENIDAS POR ESTAR RELACIONADAS CON EL PRESUNTO LINCHAMIENTO DEL ABOGADO 
DANIEL PICAZO HERNÁNDEZ, SE ENCUENTRA EL RESPONSABLE DE HABERLE PRENDIDO FUEGO, INFORMDANIEL PICAZO HERNÁNDEZ, SE ENCUENTRA EL RESPONSABLE DE HABERLE PRENDIDO FUEGO, INFORMÓÓ EL GOBERNA EL GOBERNADOR DOR 
MIGUEL BARBOSA, QUIEN RECONOCIÓ EL TRABAJO DE LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE PUEBLA.MIGUEL BARBOSA, QUIEN RECONOCIÓ EL TRABAJO DE LA FISCALÍA GENERAL DEL ESTADO DE PUEBLA.
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DONACIONESDONACIONES  
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LATINA CAEN 20 %CAEN 20 % POR 

PANDEMIA: OPS
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Aunque no hay 
muertos, en 24 horas 
la SSA Puebla registró 
114 infectados
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VW para actividades en 
el segmento Jetta 1 por 
falta de semiconductores

El cadáver de una persona fue localizado en el Río Atoyac, a la altura del puente que cruza Lomas El cadáver de una persona fue localizado en el Río Atoyac, a la altura del puente que cruza Lomas 
de Angelópolis y Jardines de Juan Bosco.de Angelópolis y Jardines de Juan Bosco.
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Para evitar una rebelión, 
Morena debe definir 
reglas claras para 
renovar dirigencia

Apoya Granjas Carroll a familias con menores de Apoya Granjas Carroll a familias con menores de 
edad en tratamiento, en Casa Ronald Mc Donaldedad en tratamiento, en Casa Ronald Mc Donald

ENCUENTRAN UNENCUENTRAN UN  CADÁVER EN EL RÍO ATOYACCADÁVER EN EL RÍO ATOYAC
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La Rectora Lilia Cedillo 
reitera el respaldo de su 
gestión a la investigación 
y la ciencia en la BUAP
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Daño ambiental en 
Xicotepec por fuga en 
ducto de Pemex
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ANGELOPOLITANAS

La Fiscalía de Puebla tiene trabajo extra, lo importante es que en los 
últimos casos delicados ha dado excelentes resultados.
Por ejemplo, ayer entre las cinco personas detenidas por estar relacio-
nadas con el linchamiento del abogado Daniel Picazo en el municipio 

de Huauchinango, se encuentra el responsable de haberle 
prendido fuego, informó el gobernador Luis Miguel Barbosa, 
quien reconoció el trabajo de la Fiscalía.

La aprehensión fue posible gracias a un operativo que encabezó la 
dependencia, donde participaron las secretarías de Seguridad Pública 
estatal y municipal.

La Fiscalía informó que como parte de la investigación que se inició por este caso, 
se esclareció la identidad y participación de personas del grupo de pobladores 
que cometieron los hechos delictivos.
Con base en la información recabada, pobladores retuvieron al joven, con el argu-
mento de que se les hacía sospecho el vehículo en el que se trasladaba, bajo el 
señalamiento del supuesto secuestro de menores de edad, y lo golpearon.
Posteriormente en la explanada de la cancha de basquetbol de la comunidad, 
prendieron fuego a la unidad y a la persona, ocasionándole quemaduras que 
provocaron su fallecimiento.
Tras esto, la Institución solicitó y obtuvo órdenes de cateo a 12 inmuebles y logró la 
aprehensión de cinco hombres: Óscar N., Alejandro N., Raymundo N., Abraham N. 
y Oswaldo N. para procurar justicia por la privación de la vida del joven abogado. 
Pero esto empezó días antes cuando a través de redes sociales circuló el siguiente 
audio: “Por favor familia, tengan cuidado con los niños”, lo que incitó el lincha-
miento de Daniel Picazo, joven abogado quien trabajó como asesor de diputados 
federales panistas.
El audio se viralizó vía WhatsApp y en él se escucha la voz de un hombre que, con 
tono desesperado y de angustia, pide a la gente que cuiden a sus hijos porque se 
los están robando. Sin embargo, el mismo hombre expresa que “eso ocurrió hace 
tres días en el municipio de Ocosingo”, municipio de Chiapas.
 “Por favor familia, tengan cuidado con los niños, se los suplico. Pueden pasar el 
aviso a los demás, y cuando vean que están subiendo a los niños a los carros y 
griten a los niños, ayúdenlos”. Con este falso mensaje empezó la tragedia.

Esta semana arranca el proceso interno de Morena y en Puebla 
habrá un nuevo Comité Ejecutivo Estatal en septiembre, para 
un periodo estatutario de tres años, luego de cuatro años de 

operar con delegados.
El actual en funciones de dirigente interino, Aristóteles Belmont 
Cortés, anunció que esta semana se emitirá una convocatoria 
para definir las 15 asambleas distritales que habrá en la entidad. 
En cada una se elegirá a 10 consejeros estatales (mitad hombres 
y mitad mujeres), para que las 150 que sean electas conformen 
el Consejo Estatal del partido.

Con todo el consejo y la dirigencia saliente se llevará a cabo el Congreso Estatal, en 
el que cada consejero y consejera podrán votar y ser votados para integrar el CEE.
“Ayer se anunció la celebración de asambleas distritales que se harían en julio y 
agosto para tener un Consejo Nacional, esto dará mayor fortaleza al partido y 
garantizará piso parejo para que todos puedan participar”, expuso.

Se tardó la renovación de la dirigencia de Morena, pues tuvo que 
haber sido desde el 2018, consideró el gobernador Luis Miguel 

Barbosa, quien dijo que se debe conformar un padrón confiable, para 
que existan legitimidad en el perfil que resulte ganador.
“Lo único que puedo plantear es que es muy sano que un partido 
político renueve sus instancias de dirección, y que Morena pues ya 
se tardó mucho en este asunto, ya para que sigo diciendo que debió 
haberse renovado inmediatamente después del 2018, lo que yo 
observo es que hay interés político individuales y colectivos de 
grupos que no quieren que haya renovación de direcciones en 

el país y que permanentemente presentan impugnaciones, ante las autoridades 
electorales “, precisó.
“Aquí en Puebla con un padrón confiable tendrá que haber una renovación creíble, 
sin un padrón confiable no va haber una renovación creíble, no va ser aceptado 
y lo que yo recomiendo es la apertura completa de Morena, no a todos, no sea 
que van a llegar los Morales querer jugarse como dirigentes ya de Morena o los 
López Zavala o gente del PAN, cuando digo abrir es abrir a ciudadanos”, insistió.

La información difundida el martes por la noche en el programa 
de medios y las redes sociales de Layda Sansores, gobernadora 

de Campeche, exhibe a Alejandro Moreno Cárdenas pro-
meter a un particular contratos estatales para la venta 
de despensas y medicamentos con la coordinación de 
Javier Casique Zárate, actual diputado federal radicado 
en Puebla.

Su cargo previo fue el de diputado plurinominal en el Con-
greso Local y fue señalado recientemente por presuntos actos de 

corrupción por la negociación de la aprobación de cuentas públicas de 
los ayuntamientos priistas, en coordinación con el extitular de la Auditoría Superior 
y actual procesado por uso irregular de recursos, Francisco Romero Serrano.
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REDada

MÉXICO PIDE A EE.UU. DAR 
CIUDADANÍA A DREAMERS 

DEL PROGRAMA DACA
México solicitó la ciudadanía de los beneficiarios de DACA 
en una carta enviada al secretario de Seguridad Nacional, 
Alejandro Mayorkas

DECOMISAN EN ECUADOR
 DOS TNS DE COCAÍNA VINCULADAS 

A CÁRTELES DE MÉXICO
La banda enviaba principalmente a México cerca de 5 tone-
ladas de cocaína al mes, valoradas en unos 76 millones de 
dólares en el mercado internacional

FISCALÍA SUIZA PIDE 20 MESES 
DE CÁRCEL PARA PLATINI Y 

BLATTER POR FRAUDE
Si bien la Fiscalía suiza pidió 20 meses de cárcel para 
Joseph Blatter y Michel Platini, sería una prisión suspen-
dida, con lo que no estarían tras las rejas

SEPARACIÓN DE BTS GENERA 
SACUDIDAS ENTRE LOS FANS Y 

TAMBIÉN EN LA BOLSA
El anuncio de BTS de su separación temporal generó caos 
entre su ARMY y el desplome de las acciones de Hybe, 
compañía que los representa
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EL CANDIDATO DEL PRI, PARA 2024Frenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

Los desastres no paran para el PRI y no es para menos, considerando que Ale-
jandro “Alito” Moreno Cárdenas ya se la creyó que el gobierno de Estados Unidos 
lo va a proteger en caso de que las cosas se compliquen para él.
Nadie sabe si es ingenuidad o soberbia.
Los liderazgos del PRI se reunieron con él, por la mañana del 14 de junio.
Ahí llegaron personajes como: Claudia Ruiz Massieu, Carolina Monroy, Manlio 
Fabio Beltrones, César Camacho, Pedro Joaquín Coldwell, Beatriz Paredes, 
Roberto Madrazo Pintado y Humberto Roque Villanueva, así como el coor-
dinador en el Senado, Miguel Ángel Osorio Chong.
Le dijeron que lo mejor sería que renunciara, pero Alito los despachó de un plumazo.
No solamente cree que Washington D.C. lo protege, sino que no sabe interpretar 
debidamente el cateo que agentes de la Fiscalía le hicieron a esa misma hora, en 
distintas propiedades suyas.
Falta menos de dos años para las elecciones presidenciales y no hay candidato 
priista que se vea preparado y con capacidad para competir seriamente. 
Cada vez se escucha con mayor fuerza que el candidato de oposición será un personaje 
de la sociedad al que se le venda la idea de que puede echar a Morena de Palacio Nacional.
Al mismo tiempo, crece el rumor del chantaje.
Nadie lo ha expresado en público, pero se dice que “Alito” está totalmente con-
vencido de que no lo pueden echar del PRI porque siendo el administrador del 
18 por ciento que el partidazo todavía representa en términos electorales, puede 
venderlo a López Obrador sin mayor problema.
Es evidente que el actual presidente del PRI tiene en su mente, argumentos sufi-
cientemente sólidos como para creer que es invencible y que es factótum para 
2024, incluso acaricia la posibilidad de ser el candidato de una Alianza opositora. 
Está equivocado.
El panteón político del partidazo está repleto de personajes que pensaron lo 
mismo y terminaron recogiendo migajas.
Mal fario sobre un partido político que llegó a ser el paradigma de la disciplina y 
la lealtad por parte de su militancia y su dirigencia.
Ya ni eso.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
El Banco de México (Banxico) tenía como expectativa para 2022, un crecimiento 
claramente optimista de 2.4 por ciento en la economía del país, pero no duró 
demasiado el sueño y el 1 de junio emitió un boletín en el que informaba que 
redujo su cálculo a un escenario puntual de 2.2 por ciento.
Y será menor cuando el próximo 23 de junio anuncie otra alza a las tasas de interés.
Sin embargo, a más de uno cimbró con su rango de expansión, de 1.6 a 2.8 por 
ciento. Puede inferirse que están preparando el terreno para anunciar en los 
próximos meses, otro recorte.
En su acostumbrado lenguaje, el Banco señaló que “el desempeño de la economía 
mexicana continuará siendo influido por el comportamiento de la pandemia, tanto 
a nivel nacional como internacional”.
Pero eso no es todo: el Banco se remoja las barbas para 2023, señalando que habrá 
ajustes en la expectativa para el próximo año, como consecuencia de “disrupciones 
en las cadenas globales de suministro y fuertes presiones inflacionarias que han 
conducido a posturas monetarias más restrictivas, tanto a nivel mundial como 
en México, y a un deterioro en las perspectivas de crecimiento de la economía 
global”, en lo que será determinante el aumento a las tasas de interés.
Leyendo a detalle, hay otro tema en la mesa, para 2023, el Banco estimó entre 
490 mil y 690 mil puestos de trabajo, cantidades menores al pronóstico previo 
de 510 y 710 mil empleos.
Sin hacer gestos, el Banco sigue en lo suyo respecto a la inflación, pronosticando 
que ésta cerrará 2022 en un 6.4 por ciento.
El único problema es que semejante cifra es 113.33 por ciento superior a su 
objetivo original, 3 por ciento.
Ante tales datos, solo queda una tranquilidad temporal.
Los técnicos siguen imponiéndose a las ocurrencias palaciegas en esa institución.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Desde las redes sociales se provocan 
y detonan los delitos en comunidades

Mayoría de pacientes de “El 
Batán” están abandonados 
por sus familiares

Puebla, Pue. Guía La secretaria gene-
ral del Sindicato de Trabajadores de la 
Secretaría de Salud en Puebla (SNTSA) 
sección 82, Julieta Pérez, señaló que en 
el Hospital Psiquiátrico Rafael Serrano “El 
Batán” está siendo intervenido por el go-
bierno del estado, actualmente mantiene 
una planilla de 350 trabajadores, 200 pa-
cientes que en su mayoría han sido aban-
donados por sus familiares.

La aún lideresa, dijo que este noso-
comio estuvo 25 años sin mantenimien-
to, debido a que este tipo de pacientes 
no cuida las unidades, mencionó que 
en cuanto a medicinas, mobiliario y ali-
mentación, se trabaja porque los pa-
cientes se encuentren internados en un 

lugar de calidad.
Julieta Pérez, dijo que actualmente se 

trabaja para que familiares de pacientes 
no los dejen abandonados en el hospital, 
sino que se responsabilice para que en un 
futuro haya un regreso a su hogar.

Asimismo, dijo que hace falta per-
sonal, pues no se cumplen del todo las 
normas, sin embargo, dijo que en ningún 
hospital se cubren los mínimos necesarios 
del personal.

Ventiló que dentro del “Batán” du-
rante el 2021 todavía había 4 pacientes 
que llegaron desde que se inauguró dicho 
hospital (o sea desde hace 55 años) que 
llegaron provenientes de “La Castañeda”. 

 ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. La Red Mexicana de 
Franquicias (RMF), lamentó el linchamien-
to del asesor Daniel Picazo Hernández, 
por pobladores de la junta auxiliar de 
Papatlozolco, que pertenece al municipio 
de Huauchinango, pues aseguró que es-
tos hechos se dieron por la desinforma-
ción, impunidad y falta de capacitación 
policial en la entidad poblana.

El vicepresidente y experto en seguri-
dad, Roberto Esquivel Ruiseco, reprobó la 
justicia por mano propia, ya que una per-
sona inocente fue cruelmente golpeada y 
asesinada por una turba.

Por lo que, exhortó a la policía ciber-
nética a realizar investigaciones al res-
pecto, pues muchos ciudadanos ocupan 
redes sociales para convocar a los lugare-
ños a realizar un delito como el ocurrido 
el pasado viernes.

“Ellos cuentan con el material espe-
cializado para manejarlo en este tipo de 

investigaciones para poder llegar a los 
presuntos responsables, ante este y otros 
hechos lamentables”, acotó.

Recordó que Puebla se encuentra en 
segundo lugar a nivel nacional entre los 
estados con más intentos de linchamien-
to, pues dijo va de la mano con la falta 
de capacitación policial en los municipios. 

 ALMA MÉNDEZ

Ellos cuentan con el material 
especializado para manejarlo en 
este tipo de investigaciones para 
poder llegar a los presuntos 

responsables, ante este y otros 
hechos lamentables”, acotó.
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Arranca siembra de 281 mil 
620 árboles en Puebla capital

Ayuntamiento de Puebla 
promueve rescate y conservación 
de documentos históricos

Tlahuapan te invita al 
Festival de Luciérnagas; 
también podrás disfrutar 
de ricas truchas
Rosa Díaz, presidenta municipal 
de Santa Rita Tlahuapan, presen-
tó el primer Festival de la Luciérnaga 
Tlahuapan 2022 a partir del 18 de junio

Puebla, Pue. Rosa Díaz, presiden-
ta municipal de Santa Rita Tlahuapan, 
presentó el primer Festival de la 
Luciérnaga Tlahuapan 2022, que 
dará inicio a la temporada de avista-
mientos a partir del 18 de junio en 6 
ejidos y 4 predios particulares.

Además, dijo que en el caso de la 
gastronomía el municipio ofrece am-
plia gama de guisos de la trucha en 
donde participarán 14 granjas pro-
ductoras de truchas.

Rosa Díaz dio a conocer que es-

para experimentar el Ecoturismo 
que se desarrolla en esta zona del 
estado.

Destacó la rica gastronomía que 
se desarrolla en este municipio basa-
da en la trucha debido a la gran varie-
dad en la que se guisa para todos los 
gustos de los visitantes.  REDACCIÓN

El acervo del Archivo 
consta de ejemplares 
que requieren de 
intervención para su 
correcta preservación.

Puebla, Pue.- Con apoyo de personal es-
pecializado se facilitará la operatividad 
del “Taller de Conservación Documental 
del Archivo General Municipal de Puebla”.

El Gobierno de la Ciudad sumó esfuer-
zos con la Asociación Apoyo al Desarrollo 
de Archivos y Bibliotecas de México” 
(ADABI) para concretar acciones de res-
cate y conservación de documentos histó-
ricos que se encuentran a resguardo del 
Archivo Municipal.

El acervo del Archivo consta de ejem-
plares que requieren de intervención para 
su correcta preservación, por esta ra-
zón, el Gobierno Municipal, a través de 
la Secretaría del Ayuntamiento, signó un 
convenio de colaboración.

A partir de ello, una de las primeras 
acciones será facilitar la operatividad del 
“Taller de Conservación Documental del 
Archivo General Municipal de Puebla”, a 

-
mientas necesarias para contribuir en la 

restauración, mantenimiento y recupe-
ración de documentos deteriorados, ex-
plicó Silvia Tanús Osorio, Secretaria del 
Ayuntamiento.

Durante 18 años, ADABI ha impulsado 
proyectos enfocados al rescate del patri-
monio documental, por tanto, su colabo-
ración será de gran ayuda para lograr di-
versas metas de preservación del acervo 
municipal y de capacitación especializada 

para todos aquellos servidores públicos 
que intervienen en proyectos de manejo 
documental, indicó Stella María González 
Otero, Directora de esta organización.

El Archivo Municipal documenta más 
de 490 años de historia de la ciudad, uno 
de los libros más antiguos data del año 
1532, el cual tiene un destacado grado de 
conservación gracias a los cuidados del 
personal responsable.  REDACCIÓN

Habrá etapas, en la primera se plantarán 
5 mil árboles, lo que va a dar la posibili-
dad de que en Puebla existan mínimo un 
árbol por cada niña, niño y adolescente

Puebla, Pue. La regidora del 
Ayuntamiento de Puebla, Gabriela Ruiz 
Benítez encabezó el arranque del pro-
grama denominado “Aire Joven”, el cual 
consiste en sembrar 281 mil 620 árboles 
en todo el municipio durante esta admi-
nistración.

La funcionaria municipal señaló que 
se plantarán encinos, fresnos y truenos. 
Todos estos se les dará el cuidado nece-
sario para que puedan crecer y mante-
nerse.

“Este es un programa que encabe-
za el alcalde, con todo el equipo de la 
Secretaría y tienes varios aspectos fun-

damentales, el primero es que, tenemos 
una meta como municipio de 281 mil 
620 árboles, para sembrar y para man-
tener vicios, es un doble reto, porque 
no sólo es sembrar, sino mantenerlos 
vivos”, declaró.

La regidora comentó que habrá eta-
pas, en la primera se plantarán 5 mil ár-
boles, lo que va a dar la posibilidad de 
que en Puebla existan mínimo un árbol 
por cada niña, niño y adolescente.

Indicó que estos árboles deberán 
ser plantados en lo que es comprendido 
como el espacio urbano, principalmente 
parques, grandes parques, camellones, 
espacios residuales, nodos y estaciona-
mientos.

“Los árboles son los principales pro-
ductores de oxígeno, también cumplen 

con una función biológica, única que es 
la captación de contaminantes, y también 
por si fuera poco, nos ayudan atenuar to-
dos los niveles de ruido que tenemos en 
la ciudad, y también, son un espacio muy 

-
rió.  SILVINO CUATE

La Rectora Lilia Cedillo 
reitera el respaldo 
de su gestión a la 
investigación y la ciencia
El Instituto de Física “Ingeniero Luis 
Rivera Terrazas” de la BUAP (IFUAP) es 
uno de los más importantes en investi-

académica a uno de los grupos de Física 
más sólidos y prestigiados del país, junto 
con sus pares de la Facultad de Ciencias 
Físico Matemáticas, destacó la Rectora 
Lilia Cedillo Ramírez, quien reiteró el res-
paldo de su gestión a esta actividad sus-
tantiva de la institución.

Tras escuchar el Primer Informe de 
Labores del director del IFUAP, Felipe 
Pérez Rodríguez, la Rectora de la BUAP 
reconoció y felicitó la labor de esta unidad 
que se distingue por una sólida planta aca-
démica, el 100 por ciento son integrantes 
del Sistema Nacional de Investigadores 
(SNI), y el total de su oferta educativa 
–dos maestrías y dos doctorados-  están 
dentro del Padrón Nacional de Posgrados 
de Calidad (PNPC), del Conacyt.

“Por sí mismo, el instituto evoca su 
fortaleza: la investigación, al llevar el 
nombre de un gran impulsor de la cien-
cia, el ingeniero Luis Rivera Terrazas. Este 
instituto nació fuerte, pero a lo largo de 
los años se ha venido consolidando, y hoy 
es un orgullo tener entre sus académicos 
a uno de los grupos de Física más sóli-
dos del país, junto con los físicos de la 
Facultad de Ciencias Físico Matemáticas”, 
expresó.

LA BUAP INVITA A POBLANOS A DONAR SANGRE
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Poblanos siguen rellenando 
barrancas y vasos reguladores 
con basura y escombro

LOS RANDOM TRAÍAN 
DE ENCARGO A LOS 
OXXOS; FUERON 
DETENIDOS EN LA 
ROMERO VARGAS
La banda de “Los Random” fue-
ron perseguidos y detenidos en la 
Romero Vargas tras asaltar un Oxxo 
en la Belisario Domínguez

Puebla, Pue. En las últimas horas, 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC) del Municipio de Puebla repor-
tó la detención de cuatro presuntos 
integrantes de “Los Random”, grupo 
delictivo dedicado al robo en agravio 
de tiendas de conveniencia.

Los detenidos son: Luis “N.”, de 20 
años de edad; Yordi “N.”, de 19 años 
de edad; Jesús “N.”, de 18 años de 
edad y un menor de 17 años de edad.

A través de la Dirección de 
Emergencias y Respuesta Inmediata 
(DERI), policías municipales tomaron 
conocimiento sobre un robo al interior 
de una tienda de conveniencia, ubicada 
en la colonia Belisario Domínguez, moti-
vo por el cual, se aproximaron al punto.

En el sitio, las Fuerzas Municipales 
se entrevistaron con una empleada 
del establecimiento, quien pidió apo-
yo para detener a los ocupantes de 
un vehículo Chevrolet, tipo Spark, 
color gris, debido a que, momentos 
antes, la desapoderaron de dinero en 
efectivo y mercancía.

De inmediato, personal del Grupo 
de Reacción Operativa Contra Asaltos 
(ROCAS) inició una persecución que, 
posteriormente, culminó con la deten-
ción de cuatro varones, en inmediacio-
nes de la Junta Auxiliar Ignacio Romero 
Vargas. Asimismo, se recuperó lo robado 
y fue asegurado un objeto tipo pistola.

Con base en labores de inteli-
gencia policial, los ahora detenidos 

integrantes de “Los Random”, célula 
dedicada al robo en agravio de tien-
das de conveniencia.

La SSC de Puebla, exhorta a la ciu-
dadanía a que, en caso de reconocer 
a dichas personas como responsables 
de otros ilícitos, formalice su denun-
cia ante la Fiscalía General del Estado 
(FGE).  REDACCIÓN

SONIDEROS, GASEROS, TABLES, BARES Y HASTA 
LA BASURA DEJARÁN DE HACER ESCÁNDALO

Protección Civil Municipal 
exhortó a los poblanos a 
evitar tirara desechos a 
barrancas y ríos para no 
sufrir inundaciones

   Puebla, Pue. Ante las inundaciones que 
se han registrado por la llegada de la 
temporada de lluvias, el Ayuntamiento de 
Puebla ha realizado trabajos de desazol-
ve en 4 barrancas y vasos regulares, que 
han dado como resultado el retiro de 43 
toneladas de basura y escombro, según 
lo informó el Director de Protección Civil, 

Gilberto González Labastida.
El funcionario municipal indicó que la 

zona de Villa Frontera es donde se ha de-
tectado mayor acumulación de basura y 
escombro, pues se tuvieron que retirar 20 
toneladas. Otros de los puntos que han 
atendido son la barranca el Chinguiñoso, 
Vaso Regulador El Puente Negro y el 
Puente México.

El director recomendó a los poblanos 
que, para evitar inundaciones o encharca-
mientos, tienen que evitar tirar basura, de 
lo contrario se continuarán registrando.

Asimismo, dijo que, con las lluvias de 
este martes 14 de junio, se registraron 
14 viviendas inundadas dos árboles que 
cayeron sin que lesionaran a personas.

Dijo que la colonia Valle de Las Flores, 
atendieron ocho reportes de inundación 
y 10 más en Bosques de Amalucan, con 
daños materiales.

Dijo que los vasos reguladores no re-
basaron los 6 mil 350 centímetros cúbicos 
de agua, aunque llamó a la población a 
no tirar basura en ríos y barrancas y man-
tener las calles limpias.  SILVINO CUATE

Los 217 ayuntamientos 
aplicarán la Norma 081 para 
establecer cuáles serán los 
decibles permitidos y en su caso 
sancionar

Puebla, Pue. Los 217 ayuntamientos del 
Estado serán los responsables de consul-

para establecer cuáles serán los decibeles 

contra quienes generen contaminación 
auditiva como en la que incurren desde 
sonideros, camiones de gas, clubs, dis-
cotecas, bares, camión de la basura, así 

como transporte público o particulares 
que circulan con altos niveles de música. 

Así lo explicó el diputado local por 
el Partido Verde Ecologista de México 

-
mar que esta disposición deriva de la apro-
bación que se hizo ayer en la tarde-noche 
al dictamen sobre la Ley de Atención y 
Prevención de la Contaminación Visual 
y Auditiva, la cual propone sanciones de 
hasta 36 horas de arresto a quienes ge-
neren altos niveles de ruido.

-
nicas y otras de fondo que se hicieron, 
en materia penal, se avaló castigar hasta 
con 10 años de cárcel y multas de hasta 

481 mil 100 pesos a quienes incurran en 
contaminación ambiental, también quedo 
prohibido poner anuncios en áreas verdes 
estatales y municipales y en caso de vio-
lar la disposición la empresa será penali-
zada de 2 a 10 años de prisión.

El congresista destacó que esta ley es 
pareja en todos los sentidos, ejemplo de 
ello es que, así como las empresas esta-
rán obligadas a destinar el 10 por ciento 
anual del tiempo para difundir el fomento 
al cuidado del medio ambiente o al go-
bierno del estado, de igual forma se re-
guló el procedimiento que podrán seguir 
para “impugnar” en caso de consideren 
que se les está violentando su derecho.

DECIBELES PERMITIDOS

los decibeles permitidos son: en exterio-
res de zona residencial el nivel máximo de 
decibeles permitido es de 55 en un hora-
rio de 6:00 a 22:00 horas; de 50 decibe-
les en un horario de 22:00 a 6:00 horas.

Para los rubros industriales y comer-
ciales de 6:00 a 22:00 horas los niveles 
máximos son de 68, y en un horario de 
22:00 a 6:00 horas de 65.

Para escuelas en áreas exteriores de 
juegos, en ese mismo horario será de 55 
decibeles; y para ceremonias, festivales y 
eventos por cuatro horas será de 100 de-
cibeles.  AURELIA NAVARRO
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ENTRE LOS DETENIDOS DE HUAUCHINANGO ESTÁ 
EL SUJETO QUE LE PRENDIÓ FUEGO A DANIEL
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Todas las acciones y 
decisiones de las cámaras 
son internas, yo no me meto, 
son organizaciones privadas, 
su vida interna ellos la 
definen: Miguel Barbosa

Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta aseguró que no inter-
vendrá en la vida interna del Consejo 
Coordinador Empresarial (CCE), esto ante 
la renovación de presidentes, además 
dijo que sería un mal padrino de apoyar 
a Olga Méndez Juárez, quien busca ser la 
nueva dirigente.

El titular del Poder Ejecutivo aclaró 
que su administración se ha caracteriza-

toma el sector empresarial, ya que son 
autónomos.

Dijo que son las organizaciones políti-
cas-religiosas son las que tienen principal 
interés en lo que ocurre en la renovación 
de los líderes del Consejo Coordinador 
Empresarial (CCE).

Asimismo, consideró que no podría 
respaldar a la vicepresidenta de la Cámara 
Nacional de la Industria de Restaurantes 
y Alimentos Condimentados (Canirac), 
Olga Méndez Juárez quien busca compe-
tir por la presidencia del CCE.

“Yo sería muy mal padrino para ese 
cargo, yo no sé si lo dijo o no Olga, 
no creo que lo haya dicho, porque es 

una mujer muy lista, inteligente, yo 
soy muy mal padrino para ese cargo, 
que no sabe. Yo respetaré todas las 
acciones y decisiones de las cámaras, 
aunque sea no cercanas a mi gobier-
no, así de simple, yo no me meto en la 
vida interna de ellos, son organizacio-
nes privadas que su vida interna ellos 
la definen”, declaró.  SILVINO CUATE

Un acto de barbarie, un acto muy 
reprochable del que todos nos 
sentimos avergonzados y por tanto 
nuestro reconocimiento a la labor 
de la Fiscalía: Miguel Barbosa
   Puebla, Pue. Entre las cinco personas de-

tenidas por estar relacionadas con el pre-
sunto linchamiento del abogado Daniel 
Picazo Hernández en el municipio de 
Huauchinango, se encuentra el responsa-
ble de haberle prendido fuego, señaló el 
gobernador Miguel Barbosa Huerta, quien 
reconoció el trabajo de la Fiscalía General 
del Estado de Puebla (FGE).

El titular del Poder Ejecutivo comentó 
que esta aprehensión fue posible gracias 
a un operativo que encabezó la Fiscalía, 
donde tuvo participación la Secretaría de 
Seguridad Pública del Estado.

“En un operativo de policías ministe-
riales de la Fiscalía General del Estado, de 
la Policía Estatal y de Guardia Nacional se 
ejecutaron órdenes de aprehensión sobre 
5 personas, entre ellos, quién prende a 
éste abogado Daniel Picazo en el munici-
pio de Huauchinango, en una comunidad, 
y muere. Primero golpeado y linchando en 
un acto de barbarie, un acto muy repro-
chable del que todos nos sentimos aver-
gonzados y por tanto nuestro reconoci-
miento a la labor de la Fiscalía a su titular 
Gilberto Higuera y a todas las instancias, 
que en un breve tiempo se esclarecieron 

los hechos, es un punto de atención y no-
sotros atendemos con prontitud”, declaró 

Cabe mencionar que, a través de un co-
municado, la Fiscalía informó que como par-
te de la investigación que se inició por este 
caso, se esclareció la identidad y participa-
ción de personas del grupo de pobladores 
que presuntamente cometieron los hechos.

Se indica que, de acuerdo con la infor-
mación recabada, pobladores retuvieron 
al joven, con el argumento de que se les 
hacía sospecho el vehículo en el que se 
trasladaba el afectado, bajo el señalamien-
to del supuesto secuestro de menores de 
edad, lo golpearon.

Posteriormente en la explanada de la 
cancha de basquetbol de la comunidad, 
prendieron fuego a la unidad y a la perso-
na, ocasionándole quemaduras que provo-
caron su fallecimiento.

Tras esto, la Institución solicitó y ob-
tuvo órdenes de cateo a 12 inmuebles y 
logró la aprehensión de cinco hombres: 
Óscar N., Alejandro N., Raymundo N., 
Abraham N. y Oswaldo N. para procurar 
justicia por la privación de la vida del jo-
ven abogado.

La Fiscalía señala que la detención de 
los cinco implicados se realizó en las pri-
meras horas de éste miércoles en la que 
participaron personal de la institución en 
con la colaboración de elementos de la 
Policía Estatal y de la Guardia Nacional.

Cabe recordar que el joven, originario 
de la Ciudad de México, fue funcionario 
de la Cámara de Diputados, ya que fun-
gió como asesor de la diputada panista, 
Joanna Alejandra Felipe Torres hasta 2021 
cuando terminó la anterior Legislatura.   
                   SILVINO CUATE

EXHORTAN DESDE 
EL CONGRESO A 
PROMOVER MÁS EL 
TURISMO EN TODO 
PUEBLA
Puebla, Pue. En materia de turismo, 
en busca de reforzar la derrama eco-
nómica en regiones del estado de 
Puebla, entre ellos municipios con la 
declaratoria de Pueblos Mágicos, di-
putados aprobaron emitir un exhor-
to a la Secretaría de Turismo y 217 
ayuntamientos para que implementen 
un programa de promoción y fomento 
turístico a la marca “Tienes Ganas de 
Puebla” y “La Cambia”.

De igual forma, diputados locales 
de Comisiones Unidas de Asuntos 
Municipales y Turismo consideraron 
que se debe dar mayor impulso a esta 
nueva marca impulsada por el gobier-
no del estado, para fomentar desde 
los ayuntamientos la recuperación 
económica fracturada por la pande-
mia por Covid-19.

Este plan estratégico de difusión 
contempla hacer uso de las redes so-

-
tos, incluido el de Puebla capital, para 
tener mayor alcance de promocionar 
esta marca que tiene como objetivo 
mostrar al estado como uno de los 
mejores destinos turísticos del país. 

La diputada Tonantzin Fernández 
destacó que esta es una oportunidad 
para fomentar la visita de un turismo 
que le hace mucha falta al estado, por 
ello consideró que debe haber una res-
puesta favorable a este exhorto por par-
te de los municipios Pueblos Mágicos, y 
lograr mayor inversión y derrama eco-
nómica en la entidad poblana.

Por separado, la comisión de 
Turismo, aprobó exhortar a la 
Secretaría de Turismo promover el 
Gran Festival de “La Cambia”, en 
Chietla, la cual este 2022 se realizó 
este 14 y 15 de junio, en la mixteca 
poblana.  AURELIA NAVARRO
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VW PARA ACTIVIDADES 
EN EL SEGMENTO 
JETTA 1 POR FALTA DE 
SEMICONDUCTORES
Este jueves 16 y viernes 17 de junio 
habrá paro técnico en el “Segmento 
1 Jetta”, por la falta de semicon-
ductores para el ensamble de sus 
vehículos en la planta de Puebla, 
informó el Sindicato Independiente 
de Trabajadores de la Industria 
Automotriz Volkswagen (Sitiavw).

Mediante un comunicado interno, 
el líder José Juan Hernández López, 
Informó a sus agremiados que con 
esta suspensión se pagará el salario 
al 57.5 por ciento y se aplicarán como 
vacaciones respetando día según la 
cláusula 43 del Contrato Colectivo de 
Trabajo (CCT).

Mencionó que en caso de no con-
tar con saldo disponible se pagará 
conforme al porcentaje señalado, sin 
afectación al sexto y séptimo día que 
señala el CCT vigente.

“Debido a la falta de disponibilidad 
de componentes, es necesario imple-
mentar paros en la producción para 
el segmento Jetta y sus áreas auxilia-
res”, se lee en la misiva.

Finalmente, se menciona que para 
el arranque de la producción se pro-
gramará a cierto personal que se re-
quiera en cada una de las áreas para 
garantizar los equipos y materiales 
requeridos y se respetará el rol de 
turnos para todos los segmentos y 
áreas auxiliares.  ALMA MÉNDEZ
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Puebla, Pue. La Secretaría de Salud de 
Puebla dio a conocer este miércoles, que 
en 24 horas se han registrado 114 nuevos 
infectados de Coronavirus, sin embargo 
destacó que se han cumplido 54 días sin 
muertos por este mortal virus.

Actualmente suman 157 mil 881 ca-
sos positivos acumulados y 17 mil 140 
decesos.

El secretario de Salud de Puebla, José 
Antonio Martínez García, destacó que 
Puebla cumplió hoy 54 días sin muertos 
por este virus.

Además, explicó que en todo el estado 
hay 623 casos activos distribuidos en 30 
municipios.

Además, se tienen registrados 13 pa-
cientes hospitalizados, de los cuales hay 
uno grave con respirador mecánico. 

 SILVINO CUATE

PARA EVITAR UNA REBELIÓN, 
MORENA DEBE DEFINIR REGLAS 
CLARAS PARA RENOVAR DIRIGENCIA

Puebla cumplió este miércoles 54 días sin muertos por 
este mortal virus

Evitaremos cualquier 
desbordamiento 
ante la temporada de 
lluvias: Paola Angón
San Pedro Cholula, Pue. La alcaldesa pa-
nista de San Pedro Cholula, Paola Angón 
informó que los trabajos de desazolve en 
ríos y barrancas del municipio continúan 
para evitar cualquier desbordamiento que 
ponga en riesgo la estabilidad de las fa-
milias ante la temporada de lluvias que ya 
se está sintiendo a diario.

Destacó que hasta el último reporte 
del monitoreo que se hace en la región 
todo se ha mantenido controlado, pero no 
está de más hacer un llamado a las fami-
lias para que se evite tirar basura en las 
calles del municipio.

Angón consideró que el cuidado es 
tanto del gobierno como de la ciudada-
nía por ello pidió a las familias a ayudar 
a barrer las calles, al ser esta una forma 
de ayudarse entre todos para evitar afec-

taciones que pudieran derivar en inunda-
ciones.

“Estamos limpiando alcantarillas, lim-
piando drenaje porque ya empezamos 
con temporadas de lluvias, hasta ahorita 
todo ha sido controlado, pedimos que no 
tiren la basura, hay que ayudarnos to-
dos”, citó.  AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. A unas horas de que 
Morena entre a su etapa de renova-
ción oficial de la dirigencia estatal, el 
presidente del Congreso local, Sergio 
Salomón Céspedes consideró que en 
este proceso se debe tomar en cuenta 
el reconocimiento a los liderazgos.

Enfatizó que de haber reglas claras 
en la convocatoria que se lance, esto 
abonaría a generar un ambiente pro-
picio para que se desarrolle la reno-
vación con una gran apertura para la 
integración de aspirantes.

Céspedes Peregrina se declaró res-
petuoso de los temas político-partidis-
tas que puedan presentarse en el par-
tido guinda, pero estimó que se debe 
trabajar de forma adecuada por el bien 
de la militancia y del propio partido.

“Esperaremos que haya reglas cla-
ras, muy precisas que busquen en ese 
aspecto un reconocimiento a los lide-
razgos, que haya una gran apertura 
para la integración, es un tema muy 
deseable para esta etapa del partido”, 
citó.

Como militante de Morena recono-
ció que es un partido que ha crecido de 
forma importante, del cual han emana-
do autoridades que generan condicio-
nes de gobierno con resultados.

Pidió analizar los resultados que se 
han venido dando por parte de las au-
toridades que emanan del partido guin-
da, que, para él, esta fuerza política 
va ascendiendo en su maduración con 
amplias oportunidades de crecimiento 
y consolidación.  AURELIA NAVARRO

ANGÓN CONSIDERÓ QUE EL CUIDADO ES TANTO DEL GOBIERNO COMO DE LA CIUDADANÍA POR ELLO PIDIÓ A LAS FAMILIAS A AYUDAR A 
BARRER LAS CALLES. FOTO: 
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Donaciones de sangre en 
América Latina caen 20 % 

por pandemia: OPS

La Organización Panamericana de la Salud (OPS) 
hizo un llamado a ser solidarios y donar san-
gre. Durante la conmemoración del Día Mundial 

del Donante de Sangre, este martes, la OPS informó 
la caída del 20 por ciento de la sangre donada en 
América Latina y el Caribe durante el primer año de 
la pandemia de covid-19. Ello en comparación con 
2017, según los últimos datos reportados por los paí-
ses de la región.

Tal como se evidenció durante la pandemia, “el 
aporte de los donantes de sangre es esencial: sin do-
nantes no son posibles las transfusiones” que ayu-

Subdirector interino de la OPS, Marcos Espinal.
Las declaraciones las hizo este martes durante su 

participación virtual en el evento mundial se llevó a 
cabo hoy en México, país elegido por la Organización 

celebraciones.
“La necesidad de sangre es universal, pero el ac-

ceso a ella no lo es”, destacó el doctor Espinal sobre 
una situación que es particularmente grave en los 
países de bajos y medianos ingresos.

En América Latina y el Caribe se recolectaron 8,2 
millones de unidades de sangre en 2020. Estas las 

necesitaban una transfusión. Sin embargo, en mu-
chos países la demanda de sangre supera la oferta. 

de asegurar la disponibilidad de sangre y sus compo-
nentes seguros y de calidad.

DONACIONES DE SANGRE VOLUNTARIAS
Para prevenir su escasez y garantizar su seguridad, 
la OPS recomienda que el 100 por ciento de las do-
naciones de sangre y componentes sanguíneos pro-
vengan de donantes voluntarios y regulares y no se 
necesite recurrir de urgencia a familiares o amigos 
de pacientes para reponer este recurso que puede 
salvarles la vida.

-
zar esa meta. En 2020, el 48 por ciento de la sangre 
recolectada provino de donantes voluntarios, un 2 

la sangre fue de donantes altruista regulares, en otros 
nueve esa proporción no alcanzó el 10 por ciento. La 
OPS trabaja con los países para aumentar las donacio-
nes voluntarias y asegurar la seguridad de la sangre.

El Día Mundial del Donante de Sangre, establecido 
por la OMS en 2005, se celebra cada el 14 de junio 
para resaltar la importancia de la disponibilidad de 

para todos. Así como agradecer a los donantes vo-
luntarios, repetitivos y no remunerados por su acto 
de solidaridad. El lema de este año es “Donar sangre 
es un acto de solidaridad. Súmate al esfuerzo y salva 
vidas”. N

EN 2020, EN AMÉRICA LATINA EL 
48 % DE LA SANGRE RECOLECTADA 

PROVINO DE DONANTES VOLUNTARIOS.
POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL
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Daño ambiental en Xicotepec 
por fuga en ducto de Pemex

Las afectaciones son en la junta 
auxiliar de San Agustín Atlihuacan

Xicotepec, Pue. Tras recibir un reporte 
sobre el derrame de hidrocarburo en el lugar 
conocido como “Arroyo Seco”, la Secretaría 
de Seguridad Pública y Tránsito Municipal 
de Xicotepec, así como Protección Civil y 

Bomberos, acudieron al punto para verificar 
la situación y acordonar la zona.
Al mismo tiempo, se dio aviso al per-

sonal de Seguridad Física de Pemex y a 
la Secretaría de Marina, para realizar las 
acciones correspondientes, dado que el 
derrame se extendía hacia la junta auxiliar 
de San Agustín Atlihuacan.
Cabe destacar que la fuga no se encuen-

tra en Xicotepec sino que se trata de un 
derrame desde una válvula ubicada en el 
municipio de Huauchinango.
Personal de ambas instancias permane-

cerá en el lugar hasta que los responsables 
de la seguridad y la reparación concluyan 
con los trabajos y se determine que no 
existe riesgo para la población, a quien se le 
solicita no acercarse a la zona.  ADÁN GONZÁLEZ

DEL 16 AL 19 DE JUNIO LA FERIA DEL MOLOTE EN SAN PEDRO CHOLULA
Podrás disfrutar de variados Molotes 
en el Parque Soria, del día 16 al 19 de 
junio; habrá 25 locales

San Pedro Cholula, Pue. Atendiendo el 
compromiso de impulsar el dinamismo 
económico de la mano de las tradiciones 
gastronómicas del municipio, este día en 
representación de la presidenta Paola 
Angón, el Secretario de Turismo, Cultura 
y Desarrollo Económico (SETUCDE), Jorge 
Ojeda Morales, encabezó la presentación 
de la 10ma edición de la “Feria del Molote”.

Ojeda Morales, acompañado de Carlos 
Azomoza Alacio, Presidente Estatal de 
CANIRAC, informó que esta feria estará 
instalada en el Parque Soria, del día 16 al 
19 de junio, donde se contará con la par-
ticipación de 25 stands para productores 
de molote, así como 10 más de platillos 
típicos poblanos, 40 artesanos y venta 
de cacao artesanal. Además, el titular de 
SETUCDE dio a conocer que, para los cua-
tro días, se espera una venta de más de 9 
mil molotes de diferentes sabores.

Durante su intervención, Carlos 
Azomoza agradeció la disposición de la pre-
sidenta Paola Angón por apoyar al gremio 

gastronómico en esta etapa de reactivación 
económica, así como las facilidades que su 
administración está emprendiendo para la 
generación de eventos y convenciones que 
impulsen la economía cholulteca.

Para prevenir y evitar contagios por 

Covid-19 o cualquier otra contingencia, 
esta feria contará con todas las medidas 
sanitarias y de protección civil.

Como parte de los atractivos para este 

Morales comentó que se llevarán a cabo las 

“Tardes Culturales”, así como los tradiciona-
les “Domingos de danzón” en el kiosco del 
zócalo; adicional a la “Expo Autos Antiguos”, 
que tendrá como sede Plaza de la Concordia 
para fomentar el sano entretenimiento de 
cholultecas y turistas.  REDACCIÓN
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Atlixco sede de la “Estrategia de 
Vigilancia Anticipada”, un nuevo 
modelo de prevención

eVA permitirá la detección de variantes genéticas de cáncer 
anticipadamente, con el objetivo de definir estrategias 
preventivas eficaces, reduciendo drásticamente el impacto 
de la enfermedad

Atlixco, Pue. En coordinación con 
el sector salud Federal, Estatal y 
el Instituto Nacional de Medicina 
Genómica (INMEGEN), el próxi-
mo viernes 17 de junio presen-
tarán en Atlixco la estrategia de 
Vigilancia Anticipada (eVA), un 
programa de prevención con pre-
cisión para cáncer hereditario.

La estrategia de Vigilancia 
Anticipada (eVA), permitirá la 
detección de variantes genéticas 
de cáncer anticipadamente, con 

-
do drásticamente el impacto de 
la enfermedad y el consecuente 
costo de la atención.

En primera instancia, el mo-
delo acercará a la población 

mexicana, primordialmente a 
mujeres, servicios que permitan 
la detección de padrones heredi-
tarios, para posteriormente eva-
luar los riesgos y recibir asesoría 
genética, bariátrica y psicológica, 
además de implementar un plan 
de control para la prevención o el 
desarrollo de esta enfermedad.

 En el marco de esta acti-
vidad, la población podrá reci-
bir servicios de salud gratuitos 
como: detección de cáncer de 
mama, papanicolau, estudio ge-
nómico, suministro de métodos 
anticonceptivos, consulta general 
y dental, así como vacunación 
para menores de 7 años y este-
rilización canina y felina, entre 
otros.  PAOLA AROCHE
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La empresa 
porcícola les donó 
más de 600 kilos 
de carne para su 
alimentación

Puebla, Puebla a 15 de junio de 
2022.- Granjas Carroll de Méx-
ico (GCM) donó más de 600 ki-
logramos de carne de cerdo a 
la Fundación Infantil Ronald Mc-
Donald, a través de su albergue 
Casa Ronald McDonald Puebla, 
que atiende a familias que tienen 
un hijo enfermo y se trasladan 
de su lugar de origen para recibir 
atención médica especializada en 
la capital poblana. 

Como parte de su programa 
de responsabilidad social, y su-
mando al cumplimiento del Ob-
jetivo de Desarrollo Sostenible 
“Cero Hambre”, con este dona-
tivo, la empresa porcícola apoya 
desde lo local para impactar en lo 

del albergue reciban alimentación 
con los más altos estándares nu-
tricionales.

La representante de Casa 
Ronald Puebla, Sandhel Bouchan 
Palma, agradeció a Mayra Frit-
sche García, al frente del área de 
Responsabilidad Social de GCM el 

importante apoyo en especie y 
del cual reiteró le darán el mejor 

edad y sus familias. 
El producto donado fue di-

verso, como: Cabeza de Lomo, 
Tocino, Lomo, Filete, Espaldilla y 
Pierna.

La entrega de la carne de 

Suprema” se realizó en las insta-
laciones del Centro de Distribu-
ción de Puebla (CEDIS-Puebla) 

ubicado enfrente de la Central de 
Abasto de Puebla en la Avenida 
del Conde No. 13 de la colonia 
San José del Conde.

De esta manera Granjas Car-
roll de México reitera su com-
promiso en la Responsabilidad 
Social Empresarial y ante la 
Organización de las Naciones 
Unidas en el cumplimiento para 
contribuir a generar una mejor 
sociedad apoyando a los grupos 
vulnerables.

EL PRODUCTO DONADO FUE DIVERSO, COMO: CABEZA DE LOMO, TOCINO, LOMO, FILETE, ESPALDILLA Y PIERNA.
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Por el linchamiento
del joven Daniel 
Picazo, detienen 

a 5 presuntos 
responsables 

en Puebla
REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO

EN MÉXICO SE HAN 
DETECTADO CINCO CASOS 

DE VIRUELA DEL MONO, 
INFORMÓ EL SUBSECRETARIO 

DE SALUD, HUGO 
LÓPEZ-GATELL

La Fiscalía de Puebla in-
formó que detuvo a cinco 
presuntos responsables 
del linchamiento del jo-

ven Daniel Picazo, abogado y 
funcionario de la Cámara de 
Diputados.

En un comunicado, la depen-
dencia señaló que “esclareció 
la identidad y participación de 
personas del grupo de poblado-
res” que presuntamente come-
tieron el linchamiento del hom-
bre de 31 años.

de cateo a 12 inmuebles y lo-
gró la aprehensión de cinco 
hombres: Óscar N., Alejandro 
N., Raymundo N., Abraham N. y 
Oswaldo N.

El 10 de junio un grupo de 
pobladores de la comunidad de 
Papatlazolco, en el municipio de 
Huauchinango, retuvieron al jo-
ven con el argumento de que se 
les hacía sospecho el vehículo 
en el que se trasladaba.

Luego, tras acusarlo del su-
puesto secuestro de menores 
de edad, lo golpearon y poste-
riormente le prendieron fuego, 
ocasionando su fallecimiento.

Picazo González era aboga-
do y hasta marzo pasado fungía 
como asesor de una diputada 
federal.

Recientemente había termi-
nado de cursar una maestría y 
el 9 de junio buscaba darse una 
“escapada” del estrés de la ciu-
dad para visitar la casa de Las 

Colonias de Hidalgo, según ex-
plicó su padre.

Resultado de la investiga-
ción integral por la privación 
de la vida de un abogado en 
Papatlazolco, Huauchinango, 
la @FiscaliaPuebla realizó ca-
teos y aprehendió a 5 probables 
responsables. Participaron en 
los cateos @GN_MEXICO_ y @
SSPGobPue.

Comunicado: https://t.co/1OqB-
0SiYnX pic.twitter.com/RsYNq-
Jqn5F
̶ FGE Puebla (@FiscaliaPuebla) 
June 15, 2022

Como tantas veces lo hizo 
antes, Daniel Picazo salió de su 
domicilio en Ciudad de México 
para visitar la casa que heredó 
su abuelo en una pequeña loca-
lidad del estado de Puebla.

La propiedad está en la locali-
dad de Las Colonias de Hidalgo, 
a unas tres horas de la capital 
mexicana, y como un joven de 
31 años al que le gustaba viajar, 
pasar los días libres en medio de 
aquella comunidad en las mon-
tañas de la Sierra Norte era algo 
que disfrutaba.

Un rumor que corrió días an-
tes por grupos de WhatsApp y 
Facebook de Papatlazolco de-
cía que había gente foránea 

con sus órganos. Y el joven de 
31 años fue víctima del señala-
miento público.




